



Faksimile-Handschrift im Tonkrug, mit ausführlicher Broschüre zur Geschichte der kostbaren Qumran-Rolle. Die Schriftfunde sind von großer wissenschaftlicher Bedeutung für die Erforschung der hebräischen Bibel. Durch die 1947 erfolgte zufällige Entdeckung der kostbaren Handschrift in den Höhlen nahe des Toten Meeres liegen nun zahlreiche Manuskripte vor, die bis zu 1000 Jahre älter sind als die bis dahin bekannten Schriften. Krug 16 cm hoch. Komplette Nachbildung der Qumran-Rollen zu Studien- und Unterrichtszwecken.